



**Grußwort  
Global Food Summit  
München,  
7. und 8. Juni 2022**

Einen herzlichen Gruß zum Global Food Summit in München!

Bei dieser Veranstaltung werden Fachleute aus aller Welt Erwartungen und Erfahrungen austauschen. Die Experten aus den diesjährigen Partnerländern Brasilien und Israel werden ganz besondere Beachtung finden. Beide Staaten haben vielversprechende neue Ansätze in der Lebensmittelproduktion entwickelt. Vor allem für Länder mit jeweils ähnlichen ökologischen Bedingungen ist das wegweisend und bedeutsam.

Die Welt sucht neue Lösungen. Das gilt zunächst für die Produktion von Lebensmitteln. Das gilt ebenso für die globalen Lieferketten. Sowohl der Krieg in der Ukraine als auch Folgen der Pandemie beeinträchtigen derzeit die Versorgungswege. Neue Krisen können auch in Zukunft auftreten. Deshalb muss das weltweite Netz der Logistik stabiler und belastbarer werden. Der Global Food Summit will dazu einen Beitrag leisten, Lösungswege diskutieren und Vorschläge formulieren.

Willkommen in München!

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'S. Söder'.